
COMUNICADO

COMISIÓN NACIONAL DE DEPORTE DE VENTE VENEZUELA AL PAÍS

Desde la Comisión Nacional de Deporte de Vente Venezuela saludamos hoy, 22 de junio, a todos los atletas, deportistas y entrenadores de nuestro país, a razón de ser el Día Nacional del Deporte. Hemos escogido esta fecha para anunciar a toda Venezuela que, tras dos años de intenso trabajo de captación, conversaciones y planificación en todo el territorio nacional con concedores del deporte, ya contamos con una estructura política formal destinada al estudio y a la creación de proyectos deportivos.

Nos encontramos trabajando sistemática y apasionadamente personas de muy alto nivel, con conocimiento y grandes logros en el deporte venezolano; estudiando y planificando los pasos a dar para la transformación de nuestro deporte en todas las escalas político territoriales.

También anunciamos oficialmente que, a partir de que hoy, el 22 de junio será el Día Nacional del Deporte en Vente Venezuela; una fecha que reivindicará los avances de nuestra organización en la planificación, ejecución de proyectos y enaltecimiento de los talentos de todas las áreas deportivas del país.

Desde 1949, mediante el decreto ley número 164, el 22 de junio es el Día Nacional del Deporte en Venezuela. Pero esta fecha ha perdido relevancia en los últimos años; cuestión que es comprensible bajo un régimen totalitario, que se ha propuesto destruir todo lo que da autonomía al individuo, como el deporte. No en vano nuestro rendimiento deportivo registra en la actualidad índices deplorables, que no se corresponden con el talento y las capacidades reales del gran recurso humano existente en nuestro país.

El deporte es una herramienta de libertad para individuos y grupos y así lo concebimos en Vente Venezuela. Sin embargo, enfrentamos hoy un Estado fallido y forajido, compuesto por grupos del crimen nacional e internacional, que se han propuesto perpetuarse en el poder a costa del sufrimiento de los venezolanos. Tras 21 años hemos comprobado que las elecciones y los diálogos no son mecanismos eficientes para lograr la salida de las mafias del poder y reinstitucionalizar el país, cuestiones imprescindibles para gestionar el deporte con criterios de eficiencia y acordes a los cada vez más exigentes estándares globales. Para salir de las mafias solo queda la opción de fuerza.

Es por ello que desde la Comisión Nacional de Deporte de Vente Venezuela también hacemos un llamado a la acción a todos los actores sociales vinculados al deporte en nuestro país. En primer lugar, a **incorporarse a nuestra plataforma deportiva**, que está cada vez más ávida de conocimientos, visiones e ideas para seguir nutriendo nuestros proyectos deportivos. En segundo lugar, a **sumarse al apoyo de la propuesta expresada por María Corina Machado, nuestra coordinadora nacional, que hemos llamado Operación para la Paz y Estabilización (OPE), para liberar a Venezuela.**

COMUNICADO

Solo lograremos tener un deporte adaptado a los estándares internacionales y que nos devuelva el orgullo patrio si primero salimos del Estado criminal. Pero para ello se requiere de la **participación activa de toda la sociedad venezolana**, exigiendo e impulsando la construcción de esta operación multifacética, de carácter transnacional, que desaloje a los grupos criminales que hoy se amparan en Venezuela y que la han saqueado. Y allí los deportistas tenemos un rol estelar.

Ese día lograremos el sueño de gritar con júbilo el orgullo y los triunfos de nuestros atletas, que son los mismos de todo un país. La gloria de nuestro destino es del tamaño de todos nuestros talentos. **Canalicémoslos hacia lo único que la garantiza: la libertad.**

Borman Angulo,
Comisionado Nacional de Deporte de Vente Venezuela.

Freiber Zerpa,
Comisionado de Organización Nacional de Deporte de Vente Venezuela.

Roberto Picatostes, José Silva, Luis Quiroz, Víctor Hernández, Antonio Sotillo,
Comisionados políticos de Deporte de Vente Venezuela.

Caracas, 22 de junio de 2020.